

LE PROPAGATEUR

Volume VIII.

1er Juin 1897,

Numéro 7.

BULLETIN

28 mai 1897.

* **Canada.**—Le Gouvernement provincial de Québec a remis ses pouvoirs au lieutenant-gouverneur, sir A. Chapleau, le 22 mai courant.

C'est M. Marchand, chef du parti vainqueur qui a été appelé, par le lieutenant-gouverneur, à prendre les rênes du gouvernement. Son ministère n'a été formé que le 26 mai courant.

Il est composé comme suit :

Hon. F. G. Marchand, premier ministre et trésorier.

Hon. J. E. Robidoux, secrétaire provincial.

Hon. H. Archambault, procureur-général.

Hon. N. S. Parent, commissaire des terres et pêcheries.

Hon. T. M. Duffy, commissaire des travaux publics.

Hon. M. Dechêne, commissaire de l'Agriculture.

Hon. Adélarde Turgeon, commissaire des mines et de la colonisation.

Les Hons. Jos. Shehyn, A. W. Stephens et le Dr Guerin sont nommés ministres sans portefeuille.

Les nouveaux ministres ont prêté serment entre les mains de sir A. Chapleau.

—On a beaucoup parlé cette semaine de la nomination, par la cour de Rome, du successeur de Mgr Fabre, à l'archevêché de Montréal.

Rien jusqu'ici d'officiel ne paraît être parvenu à Montréal. Il devient de plus en plus probable, que cette nomination n'aura lieu qu'après le retour, à Rome, de Mgr Merry del Val.

—L'ambassadeur, envoyé par le St Père, au Canada, est en ce moment à Ottawa.

—Le parlement fédéral vient de recevoir les nouvelles modifications de tarif apportées, par l'hon. Fielding, au projet présenté le 23 avril dernier. La discussion va commencer incessamment devant la Chambre.



** **Europe.** *La guerre entre la Grèce et la Turquie.*—Nous avions annoncé, dans notre dernier bulletin, sur la foi des dépêches venues d'Europe, que la guerre gréco-turque était terminée, et qu'il ne s'agissait plus maintenant que de régler les conditions de la paix. Nous ajoutions même que les puissances européennes allaient